



München, 31. Oktober 2022

## LUPP + PARTNER BERÄT CAPVIS BEI INVESTITION IN ADEX PARTNERS

Lupp + Partner berät den Private-Equity-Investor Capvis bei einer Investition in AdEx Partners, einem führenden Beratungsunternehmen aus Hamburg für digitale Transformation und IT-Strategie in Deutschland, der Schweiz und Österreich. Die Partner bleiben zusammen mit Capvis investiert.

Capvis ist ein Schweizer Private-Equity-Investor, der hauptsächlich Mehrheitsbeteiligungen an führenden, mittelständischen Unternehmen in der Schweiz, Deutschland und Österreich erwirbt. Die Tätigkeit des Unternehmens gründet auf seiner langjährigen Erfahrung in der Schaffung lokaler und globaler Marktführer in den Bereichen Healthcare, Industrial Technology und Advanced Services & Software. Capvis steht für ein investiertes Gesamtkapital von ca. 4 Milliarden Euro seit 1990 und wurde von der internationalen Presse wiederholt zur besten Private-Equity-Gesellschaft der Schweiz gewählt.

AdEx Partners ist ein führendes Beratungsunternehmen für digitale Transformation und IT-Strategie in Deutschland, der Schweiz und Österreich. Mehr als 170 „Trusted

Munich, 31<sup>st</sup> October 2022

## LUPP + PARTNER ADVISED CAPVIS ON ITS INVESTMENT IN ADEX PARTNERS

Lupp + Partner advised private equity investor Capvis on its investment in the Hamburg-based company AdEx Partners, a highly regarded digital transformation and IT strategy consultancy in Germany, Switzerland, and Austria. The partners will remain invested together with Capvis.

Capvis is a Swiss private equity investor primarily acquiring majority stakes in leading medium-sized technological firms in Switzerland, Germany, and Austria. Its activity is founded on its longstanding experience in creating local and global market leaders in the fields of healthcare, industrial technology, and advanced services & software. Capvis represents a total investment of EUR 4 billion since 1990; it has been voted best investment company in Switzerland by the international specialist press on several occasions.

AdEx Partners is a leading digital transformation and IT Strategy consultancy firm in Germany, Switzerland and Austria. More than 170 highly experienced consultants are

Advisors“ mit langjähriger Erfahrung beraten regelmäßig eine Vielzahl unterschiedlicher Branchen.

Das Team von Lupp + Partner hat Capvis in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten. Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner in der Beratung von Private Equity-Transaktionen, insbesondere im Technologie- und IT Bereich.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

trusted advisors to business and IT managers alike.

The Lupp + Partner team advised on all legal aspects of the transaction. The transaction highlights Lupp + Partner's expertise in advising on private equity deals, particularly in the tech and IT sector.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.